

PERS

Diklat Pamter Resmi Dibuka, Letkol Kes Wahyudi Purnomo: Pamter Punya Potensi Ikut Bela Negara dan Jadi Komcad TNI

Agung widodo - JATENG.PERS.CO.ID

Jan 28, 2023 - 15:35



SURAKARTA- Pelatihan dan pendidikan Pengaman Terate (Pamter) wilayah Jawa Tengah dan Daerah Istimewa Yogyakarta (Jateng -DIY) telah resmi dibuka. Kegiatan pelatihan dan pendidikan Pamter kali ini dibuka oleh Ketua Perwakilan Pusat (Perwapus) Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Provinsi Jawa Tengah, Kangmas (Purn) AKBP Sapto Yohanes, SH, MH di Gedung Mess Sabang Meroke Sektupa Lanud Adi Soemarmo Solo- Surakarta, Jawa Tengah, Jum'at (27/01/2023).

Kegiatan tersebut dihadiri, Anggota Dewan Pusat Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT), Kangmas Andreas Eka Sakti Judhyawan, Ketua Pamter Pusat Mayor Inf (Purn) Catur Margo Suwahyo, Ketua II Pamter Pusat, Loegito, jajaran Perwapus Provinsi Jateng, jajaran Ketua Cabang Jateng & DIY beserta jajaran Ketua Pamter Cabang Solo Raya.

Selain itu, hadir juga menantu Pakubuwana XII KP Eddy S Wirabhumi yang juga Ketua Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Khusus Keraton Solo, Komandan Lanud Adi Soemarmo yang diwakili, Letkol Kes. Wahyudi dan juga jajaran Lanud Adi Soemarmo Solo.

Dalam sambutan, Ketua Perwapus Provinsi Jawa Tengah Kangmas (Purn) AKBP Sapto Yohanes, SH, MH mengatakan, bahwa pelatihan dan pendidikan Pamter wilayah Jateng & DIY ini bertujuan untuk penguatan organisasi wilayah Jateng-DIY.



Selain itu, Diklat Pamter bertujuan untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas organisasi secara proporsional sesuai dengan kebutuhan pelaksanaan tugas masing-masing. Sehingga organisasi menjadi tepat fungsi dan tepat aturan sesuai dengan visi dan misi organisasi SH Terate.

Sementara itu, Anggota Dewan Pusat Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT), Kangmas Andreas Eka Sakti Judhyawan, SE menyampaikan, bahwa tujuan dari pelatihan dan pendidikan Pamter ini, untuk lebih mendidik mental para anggota Pamter di dalam pengamanan internal SH Terate.



Lanjut, Kangmas Andreas Eka Sakti bahwa Diklat Pamter ini, supaya para Pamter punya rasa loyalitas tinggi terhadap organisasi Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) dan juga bisa mencintai Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“SH Terate adalah organisasi besar, maka dari itu dengan pembekalan Diklat Pamter di Lanud ini, supaya para anggota Pamter bisa terbentuk jiwa pejuang patriot bangsa yang kuat,” harapnya.

Komandan Lanud Adi Soemarmo melalui Kasi Komsos Dispotdirga Letkol Kes. Wahyudi Purnomo, S.Pd menyampaikan, selamat datang di Lanud Adi Soemarmo Solo ini, semoga dengan Diklat Pamter ini, para peserta Anggota Pamter punya jiwa Nasionalisme, Patriotisme dan wawasan Kebangsaan.



“Warga SH Terate yang tergabung dalam Pengaman Terate (Pamter) punya potensi tinggi, untuk ikut bela negara, maka dari itu kedepan kami punya program

para anggota Pamter nanti rencana kita ikutkan di Komponen Cadangan TNI,”
tandasnya.(*)